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Herr Hackbarth gibt bekannt, dass ein Gespräch mit dem zuständigen Förster wegen der 
Löschwasserbrunnen führte. Darauf fand auch eine Begehung mit dem stell. Wehrführer statt. 
Es soll ein Löschwasserbrunnen mit elektrischer Pumpe verbaut werden, so dass man diesen 
mit einem Notstromaggregat betreiben kann.  

 

Herr Hackbarth sprach auch die Problematik mit den „Taxis“ für einige Schüler an, da diese auf 
den Schulhof fahren und so eine Gefährdung für andere Kinder entstehen könnte. Er regt ein 
Vororttermin mit der Schulleitung, Hort, Schulamt sowie Verwaltung an. Sie diskutierten auch 
über die „Eltern-Taxis“. 

 

Die Gemeinde erwägt einen Defibrillator anzuschaffen. Herr Hackbarth hat Kontakt zu MV-
Schock und diese würden auch eine Förderung in Aussicht stellen. Als Standort könnte die 
Feuerwehr oder die AWO in Frage kommen. 

 

Herr Hackbarth erläutert, dass er Kontakt zum Parlamentarischen Staatssekretär aufgenommen 
hat, um eine eventuelle Zuwendung zu erhalten. Dieser Zuwendungsantrag soll von der 
Verwaltung ausgefüllt werden. 

 

Zum Thema Breitbandausbau sollen Gespräche mit Betroffenen geführt werden. 
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